
多くの方にご参加いただき、誠にありごとうございました。

当日の模様を報告いたします。
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　テーマ　わかりやすい前立腺のお話　～前立腺肥大症を中心に～
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　医療専門学校　水戸メディカルカレッジ
　(水戸市東原3-2-5　水高スクエア内）

第24回 北水会記念病院 市民講座レポート 



会場アンケート結果報告

アンケート回収枚数　153枚

①本日はどちらからお越しになりましたか。

②-1性別
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②-2年齢

③本日の市民講座については、何を見てお知りになりましたか（複数回答可）
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④本日はどのような方法でお越しになりましたか？

⑤ご来場された動機をお聞かせください。

・頻尿の為。　（複数回答）
・夜間頻尿の為。　（複数回答）
・尿の出具合が悪い為。　（複数回答）
・尿意切迫すると我慢しにくい為。　（複数回答）
・前立腺肥大の為。　（複数回答）
・前立腺がんの為。　（複数回答）
・PSA値が高い為、話を聞いてみたい。（複数回答）
・病気が心配だから。（複数回答）
・専門の先生のお話を聞きたいと思ったから。（複数回答）
・周りの友人に手術した人や治療中の人が増えてきたので。（複数回答）
・排尿に時間がかかる為。（複数回答）
・年齢的に前立腺肥大が気になる為。　（複数回答）
・（本人又は配偶者が）服薬中の為。（複数回答）
・関心がある為。　（複数回答）
・前立腺肥大について知りたい事があったから。（複数回答）
・主人の付き添い（複数回答）
・主人の不安を少しでも楽にさせたくて。
・主人の代わりに、前立腺で気になるところがあるので、話を聞きたかった。
・現在泌尿器科通院中。転院を勧められたこともあり講演会へ出席した。
・手術を検討している為。
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⑥本講座の感想をお聞かせください。

上記の理由をご記入ください。

・具体的で解りやすかった。　（複数回答）
・資料がよく、理解しやすい。（複数回答）
・参考になった。（複数回答）
・手術等の動画での説明がよかった。（複数回答）
・ユーモアを交えての説明で聞きやすかった（複数回答）
・受診したい。（複数回答）
・短時間なのに中身のあるお話でした。
・自分の状況も理解できた。
・基礎知識と生活指導の両方が聞けた
・説明が丁寧で前立腺肥大のメカニズムがよく分かった。
・基本的な説明をされて、素人の私には非常に勉強になりました。
・聞きたい内容をわかり易く説明して頂いた。
・何もわからず不安だったが、急な症状は無いらしく安心した。
・予防知識を得る事が出来た。
・前立腺肥大症中心の講座ではあったが、前立腺がんとの関係も聞けたので満足した。
・薬の有効性がわかった。
・心配していたことがなくなった。
・現在の医療活動の概要を知った
・気になっていたことがQ＆Aで解説され良かった。
・将来の知識に+αを得た。
・医者にかかっているがなかなか説明が聞けなかった事が聞けた。
・泌尿器の後援会は殆どなくこの機会を逃さず参加してよかったと思う。
・更に言えばゆっくり詳しく知りたい。

他
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⑦市民講座は何回目のご参加ですが。

⑧講座についての感想、お気づきの点、ご質問などがございましたらご記入ください。

・手術後も定期健診が必要ですか。
・症状にもよるでしょうが、HoLEP手術はどのくらいの時間がかかるのでしょうか。
・前立腺がんか否かを調べる針をさすことについて目下考慮中ですが、その結果手術した場合の
後遺症が知りたかったです。
・次回は前立腺がんについてお願いします。
・次回はぜひ女性の身体について講座が欲しいです。
・わかり易い講座でした。今後共よろしくお願いします。
・もっと時間を長くとってもらえればよかった。早すぎる感じがする。
・参加してとても参考になりました。生活改善に役立てていきたいと思います。
・おしっこ、前立腺肥大について気になったら受診します。
・大変参考になりました。ありがとうございました。
・良いお話が聞けました。
・資料が見やすく、わかり易くてよかった。
・ユーモアのある講演で受けやすかった
・資料と適合しながら勉強出来大変良かった。
・非常に勉強になりました。次回もぜひ参加させていただきたいと思います。
・次回以降も是非参加したいです。大変有意義でした。従業員の皆さんの対応素晴らしく思いました。
・駐車場の案内や、会場でのスタッフの対応もよかったです。

他
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